



COMPTE RENDU de la REUNION du CONSEIL d'ADMINISTRATION du C.C.A.S. de SAINT-LAURENT-BLANGY

Conseil d'Administration du mercredi 17 décembre 2025.

L'An deux mille vingt-cinq, le dix-sept du mois de novembre à 12 heures, les membres du Centre Communal d'Action Sociale se sont réunis en mairie de Saint-Laurent-Blangy, sous la Présidence de Monsieur SOUILLARD, en suite de convocation en date du douze décembre deux mille vingt-cinq.

Présents :	7
Excusés :	2
Pouvoirs :	
Absents :	

Étaient présents : Mesdames FACHAUX-CAVROS, NEUTS, NOWAK, Messieurs SOUILLARD, LABUR, BEHARELLE, LEFEBVRE ;

Etaient excusés : Madame MACCARINELLI et Monsieur DESFACHELLE.

Monsieur SOUILLARD ouvre la séance en remerciant les membres de leur présence. Il procède à l'examen de l'ordre du jour puis fait lecture des décisions prises par délégation.

Lecture des arrêtés pris par délégation :

Nature de l'aide	Nombre de familles aidées	Montant total de la dépense
Ligne 6562 - Aides financières	2	1059,00 €
Loyers	2	1059,00 €
Ligne 6561 - Bons alimentaires	5	425,00 €

Le Conseil d'Administration, à l'unanimité des membres présents, décide :

- D'autoriser l'avance sur la subvention annuelle de la Maison de Solidarité Immercurienne à hauteur de 17.000€ ; le montant de la subvention 2025 est à ce jour estimée à 33.000€. Monsieur BEHARELLE ne participe pas au vote,
- De modifier le tableau des effectifs de l'EHPAD suite à l'avancement de grade 2025,
- D'autoriser le Président à signer une convention avec la Présidente du COS dans le cadre de la subvention annuelle,
- D'autoriser l'adhésion à la convention de participation santé proposée par le CDG 62,
- De renouveler le contrat de maintenance de chauffage et de l'attribuer à la société MISSENARD.

Madame FACHAUX-CAVROS fait le bilan des cadeaux de fin d'année à destination des séniors. 109 valisettes Ehpad, 300 valisettes personnes seules et 80 valisettes couple ont été distribuées par les élus et bénévoles. 244 personnes ont participé au repas dansant. 382 bons restaurants et 94 bon paniers du marché ont été envoyés. Elle précise que les bénéficiaires ont été très satisfaits par la variété et la qualité des cadeaux.